



MINISTÈRE DES ARMÉES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE DES ARMÉES

Paris, le 1er septembre 2022

Première rentrée pour l'École militaire préparatoire technique

- 150 élèves en classe de première ont effectué fin août leur rentrée scolaire au sein de l'École militaire préparatoire technique (EMPT) de Bourges.
- Nouvellement créée, l'école forme les futurs sous-officiers spécialistes dont l'armée de Terre a besoin pour mettre en œuvre et soutenir des équipements modernes, notamment ceux de dernière génération de la gamme SCORPION et des systèmes d'information et de communication.
- Elle offre à des jeunes Français de 16 à 20 ans, à partir de la classe de première, l'opportunité d'une formation de spécialité dans la maintenance aéronautique et terrestre, les Systèmes d'information et de communication (SIC), l'Énergie et l'électromécanique appliquée (EEA).

Comprenant des BAC professionnels et technologiques validés par l'Éducation nationale, l'offre de formation propose **quatre filières** :

- Baccalauréat professionnel maintenance des matériels aéronautiques (MMA) ;
- Baccalauréat professionnel maintenance véhicules de transport routier (MVTR) ;
- Baccalauréat professionnel systèmes numériques – réseaux informatiques et systèmes communicants (SN RISC) ;

Contact media :

Centre media du ministère des Armées

media@dicod.fr

09 88 67 33 33

**Délégation à l'information et
à la communication de la défense**

DICoD

Centre media du ministère des Armées
60 boulevard du général Martial Valin
CS 21623 - 75009 Paris Cedex 15